

18.09.	25.09.	02.10.	09.10.	<b>16.10.</b>	23.10.	30.10.	06.11.	13.11.	20.11.
		ausgefallen							

# AStA

## Sitzungsprotokoll

### 16.10.2023

(Montag 13-15 Uhr)

**Präsenzsitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8**

#### Anwesenheitsliste:

	Marc Wiegand	Jan Winkelkotte	Shaheer Aslam	Lennart Koroll	Jaroslav Kesselmann	Pia Marlene Feldwisch	Mehyedeem Hneineh	Georgie Feldkötter	Rayanna Wiegand	Leonie Brickmann
anwesend	X	X	X		X	X	X	X	X	
entschuldigt				X						X
unbekannt										

#### Anwesende Beschäftigte:

#### Gäst\*innen:

-----

1. Flyer für Mülltrennung
2. Nähkurs
3. Sonstiges

#### Tagesordnung:

- 1) Flyer für Mülltrennung
- 2) Nähkurs
- 3) Sonstiges

**Sitzungsleitung: Marc Wiegand**

**Beginn: 13:00 Uhr / Ende: 14:10 Uhr**

#### 1:

Pia berichtet, dass der GFSR aus Steinfurt zu ihr Kontakt aufgenommen hat. Die GFSR möchte die Mülltrennung in Steinfurt verbessern. Der AStA diskutiert die Thematik rege. Pia wird den GFSR kontaktieren und informiert über die Möglichkeiten einer Projektstelle.

#### 2:

Georgie möchte einen Nähkurs Workshop in der FH organisieren. Dieser soll am 20.11.23 stattfinden. Die Kosten belaufen sich auf 500 €. Die Teilnehmeranzahl ist auf 15 beschränkt. Stornierung ist 48 Stunden vorab kostenfrei. Die Selbstbeteiligung soll bei 8 € liegen. Der Workshopdauer

18.09.	25.09.	02.10.	09.10.	<b>16.10.</b>	23.10.	30.10.	06.11.	13.11.	20.11.
		ausgefallen							

## Abstimmung:

7 = Ja

0 = Nein

1 = Enthaltung

## 3:

Meheydeen berichtet von der Berlin Reise. Es gab keine Absagen, alle Teilnehmer\*innen waren anwesend. Die Reise ist gut verlaufen und es gab viel positives Feedback. Meheydeen hat ein Feedbacklink an die Studierenden geschickt. Der AStA diskutiert die Feedback Punkte. Ray und Meheydeen analysieren die Ergebnisse und verschriftlichen die Verbesserungsvorschläge. Die Fotos werden demnächst auf Social Media geteilt.

Jaroslaw möchte einen Vortrag zum Thema Demokratie veranstalten. Dieser soll am 3.11 stattfinden. Das Stimmungsbild des AStA ist demgegenüber positiv.

Ein weiterer Vortrag über Machtstrukturen ist auch in Planung.

Meheydeen möchte zu Halloween einen FH-Kino Abend veranstalten.

Marc berichtet über ein Meeting mit DNN. Es sollen diverse Optimierungen vorgenommen werden.

Protokoll: Shaher Aslam